

Assemblée Générale /General Assembly APEEE BXL IV 01/02/2016

Motion(s) for inclusion in the agenda of the General Assembly **Proposition d'inclusion dans l'ordre du jour de l'Assemblée Générale**

Vous devez remplir ce formulaire en anglais et français et l'envoyer avec le nombre de signatures requises, à "secretariat@bru4.eu" pour le 11 janvier 2016 au plus tard.

1 Point/Motion par document

1 Point/Motion per document

Motion / Proposition:

Reinforce the safety of our children during extra-curricular activities.
Renforcer la sécurité de nos enfants durant les activités périscolaires.

Proposed by / proposé par

Nom/Name: PALA-BORRI

Prénom/First name: Sylvia

Parent de 2 enfants en / Parent of 2 children in (précisez classe / specify class): M1 & P3

Mat & Prim

Section:

BG

DE

EN

FR

IT

NL

RO

Explanatory note / informations complémentaires:

My son Fabio, 4 years old, was victim of an accident during his extra-curricular activity, multi-sports, and had to be taken to the hospital. He was heavily wounded in the mouth and teeth. The day after with the assistants of the APEEE, I visited the gym in order to understand what happened. The conclusions are that there has been a great breach of security and prudence. Indeed the circuit that the children had to escalate consisted of foam elements, one of them was a staircase with a height of +/- 50 cm. Around this obstacle, there was no mat on the ground, moreover the children were climbing it without any supervision of the monitor. Fabio fell from the stairs with his face on the ground devoid of mat. I am convinced that if there had been a mat and the monitor around, he wouldn't have hurt himself so much. I have also been informed that in fact the usual monitor was off and that a replacement had assured the activity that day. I wonder if that person had indeed all the necessary skills to manage a young group of very active children.

With this motion, I ask that everything is put in place in order to avoid such accidents in the future, namely by:

- To be assured of the competencies of replacement monitors and reinforce their alertness.
- Using all the equipment available in the gym in order to ensure maximum safety of our children; meaning that each track has been predefined and validated by a responsible monitor;
- Having guidelines with clear instructions would be helpful for any replacement to use.

Mon fils Fabio de 4 ans a fait une chute durant son activité périscolaire de psychomotricité et a dû être transporté à l'hôpital. Il a été fortement blessé au niveau de la bouche et des dents. Le lendemain, accompagnée des assistants de l'APEEE, je me suis rendue dans la salle de sport afin de comprendre ce qui s'était passé. Les conclusions sont qu'il y a eu un grand manquement à la surveillance, à la sécurité et à la prudence. En effet le circuit que les enfants devaient parcourir se composait entre d'autre d'éléments en mousse qu'ils devaient gravir dont un escalier d'une hauteur de +/- 50 cm. Autour de cet obstacle aucun tapis n'était mis, de plus les enfants gravissaient celui-ci sans la supervision du moniteur. Fabio a chuté de cet escalier et a heurté le sol (dépourvu de tapis) avec son visage. Je suis convaincue que s'il y avait eu un tapis, il n'aurait pas été blessé à ce point. J'ai également été informée qu'en fait le moniteur habituel était en congé et que c'est une remplaçante qui avait assuré l'activité ce jour-là. Je me demande si cette personne avait bien toutes les compétences nécessaires pour gérer un jeune groupe d'enfants très actifs.

Par cette motion, je demande que tout soit mis en œuvre afin qu'un tel accident ne puisse plus arriver, à savoir:

- En s'assurant des compétences du personnel remplaçant et en renforçant leur vigilance.
- En utilisant tout le matériel disponible dans la salle de sport afin d'assurer un maximum la sécurité des enfants; ce qui signifie que chaque circuit a été prédefini et validé par un moniteur responsable;
- Avoir des lignes directrices avec des instructions claires seraient utile en cas de remplacement.